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L’idée de photographier des fleurs au travers de la glace vagabondait dans ma tête depuis 
longtemps. 
Sa réalisation allait me réserver son lot de surprises qui engendreront le désir de renouveler 
l’expérience en variant les sujets floraux. 
Comme la beauté des fleurs ne saurait être un état figé perpétuellement dans sa fixité, j’ai été 
témoin d’instants uniques qu’un rien pouvait changer.  
De chaque fleur est née une révélation de lumière, de formes et de couleurs inattendues. 
La beauté implique une rencontre entre les éléments qui la constituent et le regard qui 
l’accueille … et la cueille. 
De cette harmonie, point de retouche nécessaire. 
Par essence, la beauté est une manière d’être, un état d’existence, un lien en affinité avec la 
source même de la Création. 
Je vous offre à voir ce qui s’est révélé à mon objectif. 
 


